

Los partidos nos cuentan sus proyectos

Claudia Alonso, candidata del PP a la Alcaldía:

“El Ayuntamiento se personará en el procedimiento judicial abierto por los vertidos de amianto”

► Claudia Alonso tiene 38 años. Está casada y tiene 2 hijas. Es licenciada en Derecho por la Universidad de Castilla-La Mancha. Es concejala del Ayuntamiento de Toledo por el Partido Popular desde el año 2011 y portavoz del Grupo municipal Popular en la legislatura 2011-2015. También ha sido diputada regional en la actual legislatura, siendo portavoz de Educación del Grupo Popular. Fue secretaria general regional y vicesecretaria nacional de Organización

de Nuevas Generaciones. Alonso se compromete, si es alcaldesa, a personarse en la causa abierta por el amianto, a eliminar la tasa de basur y se muestra partidaria de modificar el Reglamento de Participación.

No se plantea remunicipalizar ningún servicio privatizado y no se moja sobre los pactos poselectorales para “no desvirtuar el derecho al voto de los ciudadanos”.

Vecinos

Vecinos.- ¿Qué medidas propone usted para ahondar en la transparencia del Ayuntamiento de Toledo?

Claudia Alonso.- Los modelos actuales de gobernanza deben unir tanto la transparencia como la participación. Son dos conceptos políticos que deben ir unidos siempre, porque, para que la gente pueda participar y no sea un mero eslogan, deben tener toda la información necesaria. Es verdad que en los últimos años se ha hecho un esfuerzo para adaptar la legislación y que se de la máxima información, y ahora tenemos que dar un paso más y haya un nivel de transparencia y participación más elevado a la hora de la toma de decisiones.

Lo que tengo muy claro es que no solamente tiene que estar la información accesible - también para las personas con algún tipo de discapacidad-, sino que además esa accesibilidad en cuanto a los contenidos sea bidireccional y permita que la gente participe en la toma de decisiones.

V.- ¿Cuál es su planteamiento respecto a los impuestos?

C.A.- La ciudad de Toledo es la tercera ciudad de España con más carga impositiva después del Madrid de Carmena y de la Barcelona de Colau, y pagamos entre 500 y 600 anuales por la tasa de basura, que vamos a suprimir. Vamos a gestionar el presupuesto con más eficacia, transparencia y, sobre todo, gastando lo que se ha presupuestado.

V.- ¿Cómo definiría los servicios públicos?

C.A.- Es lo que hace esencial la gestión de una ciudad, lo que mejora la vida de los ciuda-



Claudia Alonso, candidata del PP a la Alcaldía.

danos y lo que transforma y cambia las cosas a mejor.

V.- ¿Considera que deberían revertirse al Ayuntamiento los servicios privatizados?

C.A.- Ahora mismo la mayor parte de los servicios que están privatizados tienen un periodo de concesión tan largo que impide revertirlos, y de hecho, ha sido así, porque en estos 12 años que lleva gobernando el PSOE se ha demostrado que en este momento no se pueden revertir esos contratos. Yo siempre he dicho que lo que quiero es que los servicios públicos funcionen muy bien, y que si funcionan mejor cuando son directamente gestionados por la Administración, pues que sea así, y cuando funcionan mejor a través de la externalización, pues adelante.

Nunca he estado cerrada a ninguna de estas dos variables, pero es verdad que en este momento no me planteo la reversión de ningún servicio porque el efecto que se generaría sería

enormemente perjudicial para la ciudad.

V.- ¿Tiene prevista alguna herramienta para que se cumplan los pliegos de condiciones?

C.A.- Eso es fundamental. Tengo muy claro que con independencia de quién preste un servicio, es competencia de la Administración que se haga correctamente. Tiene que hacerse un seguimiento de los servicios y, si no se hace en condiciones, la culpa es del Ayuntamiento. Entiendo que en estos 12 años haya gente defraudada por la limpieza o la gestión de los parques y jardines, y por eso quiero que cambie el gobierno municipal para que cambien precisamente las dinámicas que no están funcionando.

V.- ¿Cambiaría algo del modelo de Participación Ciudadanía? ¿Y qué conservaría?

C.A.- Me han gustado mucho los presupuestos participativos, aunque creo que se ha hecho

mal, porque los vecinos han tenido que elegir entre cuestiones que son de gestión diaria de la ciudad. No me parece justo que la gente tenga que pedir, a través de un presupuesto participativo, que le arreglen un banco o una acera. Creo que se deben plantear proyectos que mejoren los barrios, eso es fundamental.

Creo que también hay que modificar el Reglamento de Participación, porque tampoco me parece justo que reunamos a las asociaciones para que opinen y propongan cosas que luego no se llevan a término.

V.- ¿Qué ideal general tiene sobre el medio ambiente de la ciudad?

C.A.- Creo que somos los únicos que llevamos en nuestro programa electoral el cumplimiento íntegro de los objetivos marcados en la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible. Uno de esos objetivos es la lucha contra el cambio climático, la mejora de las aguas y otra

► **¿Qué hará para solucionar el amianto?**

C.A.- La ciudad de Toledo debe liderar la solución del problema, con unas cosas muy simples. Voy a exigir que se realicen todas las acciones que aseguren el riesgo cero para los vecinos de la ciudad, para que se eliminen los focos que se puedan eliminar y que se tapen el resto.

Para ello, el Ayuntamiento se personará en el procedimiento judicial abierto en la actualidad, porque de esta manera tendremos toda la información necesaria y además, tendremos voz y voto a la hora de llevar a cabo el impulso procesal de esta cuestión.

Si hay que asumir responsabilidades políticas por lo que me toque, las asumiré, pero desde luego lo que no voy a consentir es que el Ayuntamiento sea un mero convidado de piedra en este tipo de cuestiones.

En tercer lugar, haremos algo tan sencillo y a lo que se comprometió la actual alcaldesa y no se ha hecho, señalar todas las zonas afectadas. No puede ser que haya terrenos contaminados y que la gente pasee porque no haya señales que lo prohíban.

serie de cuestiones que afectan directamente a la mejora del medio ambiente. Esto no es una cuestión ideológica, sino que afecta a todas las formaciones políticas y al planeta, así que, o nos ponemos a trabajar o mal vamos.

Y esto va a tener reflejo en los pliegos de condiciones y el